

## Reformgruppen fordern: Menschenrechte in Kirche umsetzen

**Der Ausschluss der Frauen von Weiheämtern, der Zölibat sowie Forderungen nach Enthaltsamkeit homosexueller Menschen würden den Menschenrechten und dem biblisch geprägten Menschenbild widersprechen, heißt es in einem Appell mehrerer katholischer Reformgruppen.**

Zur vollständigen Meldung der TAGESPOST:

<https://www.die-tagespost.de/kirche-aktuell/aktuell/reformgruppen-fordern-menschenrechte-in-kirche-umsetzen;art4874,214227>

Zuletzt geändert am 07.12.2020